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Afirma FEU que la autoridad no tiene información veraz ni
actualizada sobre el transporte público
Continúa con la campaña #SinConcesiones, que se opone al aumento a la tarifa del transporte público

Marco Antonio Núñez Becerra, presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU) de la
Universidad de Guadalajara, dio a conocer en rueda de prensa el seguimiento que la organización
estudiantil lleva con la campaña #SinConcesiones, sobre la tarifa y la calidad del transporte público.
Recalcó que la suspensión al aumento a la tarifa sigue vigente, por lo que los transportistas están
obligados a cobrar 6 pesos en zona metropolitana y lo respectivo en Puerto Vallarta y resto del estado.
 
El dirigente estudiantil dio a conocer la respuesta que la Secretaría de Vialidad y Transporte (SVyT)
presentó ante las solicitudes de transparencia realizadas por la FEU, entre las que se destaca el
descontrol y falta de seriedad con que se ha llevado el tema del transporte público en Jalisco ante la
complacencia de una autoridad omisa frente a su deber. Explico que la SVyT respondió que no se puede
brindar información, ya que no existe regulación de los titulares y no se cuenta con estudios actualizados
de las rutas.
 
De acuerdo a la respuesta de la autoridad desde el 2004, no se ha quitado ninguna concesión, aun
cuando tan sólo en este año se cuentan más de 30 muertos por el transporte público. Recalcó que dentro
de la información, de manera incoherente se encuentra el permiso vigente de una unidad de modelo
1947.
 
Marco Núñez señaló que la fuerza de los argumentos de la FEU resalta frente a las resoluciones de
tribunales federales en las que han negado los amparos interpuestos por transportistas: “Con esto
continuamos con lo que dijimos antes; le vamos a poner la lupa al servicio de transporte público. No
debemos permitir que la tarifa aumente o sea el centro de la discusión mientras no cumplan la ley y
sigan ofreciendo un mal servicio”, dijo. 
 
Así, nuestra organización sigue dando la lucha para mejorar el transporte público; #SinConcesiones.
 
Se anexa:
Video: http://is.gd/YAVGG3 [1]
Resolución de la solicitud de información: http://twl.sh/OcOoY5 [2]
Nueva solicitud de transparencia: http://is.gd/n1zn42 [3]
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